

# La reforma del mercado de Recimil arrancará antes de final de año

El alcalde se reunió con los vecinos para repasar el Plan de Barrios

NOELIA SILVOSA  
FERROL / LA VOZ

El mercado de Recimil arrancará su reforma a finales de año. Así lo anunció ayer el alcalde, José Manuel Rey Varela, durante una visita en la que revisó el Plan de Barrios tras mantener una reunión con la asociación de vecinos. El plazo de presentación de ofertas para la obra de la plaza finaliza el lunes, por lo que el regidor apuntó que «se iniciará la fase de valoración y podremos hacer esta actuación antes de que acabe el año, por un importe de 116.000 euros».

Una intervención que contempla la renovación del tejado y la mejora de todas las zonas que presentan humedades, además de la renovación del los suelos. Asimismo, Rey Varela revisó el estado de los trabajos comprometidos en el anterior Plan de Barrios en la calle Ortigueira, por un importe comprometido de 9.000 euros, «que quedarán totalmente finalizados la próxima semana», aclaró. Una vía que también forma parte de las inquietudes que le transmitieron los vecinos de cara al futuro, a las que el alcalde dio respuesta dando el visto bueno para las labores de asfaltado tanto en la calle Ortigueira como en la de Narón y Cedeira el próximo año. Durante la visita, además, revisó los servicios de iluminación, limpieza, parques y jardines, «5.700 me-



El alcalde, Rey Varela junto al concejal de Servizos, Borja Carro, ayer en el barrio. JOSÉ PARDO

tros cuadrados de zonas verdes incluyendo la zona ganada donde estaba el antiguo edificio del Bambu Club», precisó el regidor.

## Las obras en el Ensanche A

No obstante, hubo tiempo también para supervisar las obras del Ensanche A. Concretamente, las que están en marcha en las calles Cuntis, Pontevedra, Pérez Villamil y Ministro Patiño, «que avanzan según el cronograma previsto y, por lo tanto, la próxima semana los técnicos garantizan que estarán renovadas», explicó. El al-

calde también habló del Plan de Intervención Socio-Comunitario de Recimil, destacando no solo la necesidad de reforzar la seguridad en el barrio, sino también de incorporar actuaciones tanto de mantenimiento como actividades integradoras. «Hoy mismo estuvimos en la plaza de Sevilla para que los vecinos nos diesen sus propuestas y una muy interesante que estamos considerando es la de instalar allí un parque biosaludable», precisó Rey Varela.

Por su parte, el grupo municipal socialista se pronunció sobre

el Plan Socio-Comunitario. Ramón Veloso indicó que no existe documento alguno, y añadió que «se ben antes existía un informe dun técnico municipal, agora nin eso». Además, el candidato a las primarias y la portavoz María López aseguraron que la concejala de Educación, Rosa Martínez Beceiro, «so nos pediu aportacións», y recordaron que ya existe un expediente iniciado por el gobierno anterior en el que se planteaba la regularización y el plan Socio-Comunitario tanto en Recimil como en San Pablo.

## La Junta de Concentración Parcelaria será el lunes en el Concello

FERROL / LA VOZ

El Concello acogerá el lunes la Junta de Concentración Parcelaria. Así lo anunció ayer el alcalde, José Manuel Rey Varela, que indicó que se había comprometido a aprobar la cesión de masas comunes, el último trámite, en agosto. «No ha podido ser», lamentó el regidor, que apuntó que por eso tendrá lugar el lunes para resolver un asunto «que los vecinos llevan reclamando desde hace 30 años». Precisamente por eso ayer se reunieron las directivas de las asociaciones vecinales de Covas, Esmelle, Marmancón y Mandiá.

## Las obras de la avenida do Rei empezarán en diciembre

FERROL / LA VOZ

Las obras en la avenida do Rei comenzarán la segunda quincena de diciembre, y la renovación del firme del aparcamiento del Sánchez Aguilera lo hará en la primera de enero. Así lo confirmó el alcalde, José Manuel Rey Varela, en declaraciones a Radio Voz. Ambos trabajos se iniciarán una vez que hayan finalizado las obras de la calle del Sol y de la calle Alegre, que está previsto que terminen la primera quincena de diciembre.



EFFECTOS DEL VIENTO

## Caída de tejas, cascotes y árboles

La Policía Local y los Bomberos de Ferrol intervinieron ayer en un inmueble de la calle Españolito debido a la caída de varias tejas. Esta fue solo una de las múltiples salidas que tuvieron que realizar los efectivos de seguridad por los efectos del fuerte viento que también provocó la caída de cascotes y derribó árboles. El GES de Mugarbos también retiró varios árboles en la carretera al monte Faro y al Pazo das Condesas. FOTO ÁNGEL MANSO

## Langtry defiende el cambio de la Relación de Puestos de Trabajo acordado en la mesa

FERROL / LA VOZ

Alejandro Langtry, concejal de Recursos Humanos, defendió el acuerdo alcanzado en la mesa de negociación en lo relativo a la modificación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT). Un cambio que aseguró que supone «o maior proceso de promoción interna en décadas na Administración local» pero que, sin embargo, motivó que la Asociación Profesional de Persoal del Concello (APP) abandonase la reunión el viernes.

La entidad alegó el nombramiento «a dedo» de jefaturas de traslados «á carta», y mantiene que no tendrán promoción hasta el 2015. Sin embargo, el concejal destaca el día-

logo para la aprobación de dicha modificación en la RPT, y añade que el encuentro aprobó con voto favorable de CSIF y CC.OO. el incremento para este año en una plaza de A2 a A1 (administración especial) y una de sargento de Bomberos. Para el 2015 la relación crece en cinco plazas de cabo de Bomberos, suponiendo una promoción interna de un total de 30 plazas. Además, la nueva RTP contempla la valoración de la fase de concurso hasta el 40 % y la repartición de la puntuación del mismo a partes iguales entre experiencia y formación reduciendo a un 50 % los temarios. Asimismo, la promoción interna queda exenta del pago de tasas.

## CARANZA

### Los vecinos denuncian que las obras del mercado no empezaron

La Plataforma de Asociaciones del Barrio de Caranza denuncia que no arrancaron las obras en septiembre, y dicen desconocer a la empresa adjudicataria. También critican al alcalde por no haber visitado la plaza en el marco del Plan de Barrios. LA VOZ

## TORRENTE

### La nueva zona verde se llamará As Constituintes

La nueva zona verde del Torrente Ballester se llamará As Constituintes, en homenaje a las 27 mujeres que formaron parte de las cortes constituyentes en el 1977. Esta era una petición del PSOE que se aprobará en el próximo pleno. LA VOZ